



19.12.2016 16:28 CET

Rekordspende ans Bärenherz - T-Shirt-Aktion von Krawallbär André Karsupke

Die diesjährige T-Shirt-Aktion von Krawallbär André Karsupke aus Neukieritzsch bringt dem Kinderhospiz Bärenherz in Leipzig eine Spende von sagenhaften 7.5000 Euro ein.

Bärenherzlichen Dank für diese kräftezehrende Aktion, die auch ein organisatorisches Meisterstück war. Wir sind sehr dankbar, dass Ihr Euch so engagiert für das Kinderhospiz eingesetzt habt. Vielen Dank auch an alle Helfer! Großartig.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325